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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

GDF-Suez
Question écrite n° 89744

Texte de la question

M. François-Michel Gonnot interroge Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur l'avis que
porte le Gouvernement à propos de l'opération de rapprochement de l'entreprise GDF-Suez avec l'anglais
International power récemment annoncée. Il lui demande si cette opération pourrait avoir des conséquences sur
l'actionnariat et si l'État pourrait voir sa part diminuer dans le capital de GDF-Suez.
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